

Erledigt

Ohne Weiteres Update auf 10.12.3?

Beitrag von „Technotron“ vom 11. Februar 2017, 14:16

Hi, danke dir 😊

Also, Clover hatte ich jetzt nach allen Zweifeln erstmal nicht aktualisiert, wuerde folgende Vorgehensweise Sinn machen?

- Clover aktualisieren (sowohl auf Sierra-SSD als auch Boot-Stick?)
- Sierra auf 10.12.3 aktualisieren
- nach dem Neustart (und hoffentlichem hochfahren von Sierra) meine config.plist + Kext-Dateien auf EFI verschieben (oder sollten die Kext-Dateien noch auf der EFI-Partition stehen?)

VG und danke fuer dein Feedback!

Edit: Ich zweifle was ich alles an Kexts übertragen soll...